



## **MEDIENMITTEILUNG**

## 4. JUGENDPOLITTAG KANTON SOLOTHURN

Solothurn, 16. August 2011 - Bereits zum vierten mal findet am Mittwochnachmittag, 9. November 2011 der Jugendpolittag Kanton Solothurn statt. Es ist ein Projekt welches 1 x pro Jahr die Begegnung zwischen Jugendlichen und Kantonsparlamentariern ermöglicht. Noch bis Ende September können sich Jugendliche sowie ganze Schulklassen des Kantons Solothurn für die Teilnahme am diesjährigen Jugendpolittag anmelden und auf der Website <a href="www.jugendpolittag.ch">www.jugendpolittag.ch</a> Themenwünsche anbringen.

Der kantonale Jugendpolittag ermöglicht Begegnungen zwischen Jugendlichen und jungen Erwachsenen im Alter von 14 bis 20 Jahren und Kantonsrätinnen und Kantonsräten aus derselben Region. Den Jugendlichen soll ein Einblick in die Politik des eigenen Kantons gewährt und die Gelegenheit geboten werden, Themen die ihnen wichtig sind mit kantonalen Parlamentarierinnen und Parlamentariern zu diskutieren. Zusätzlich bietet der Jugendpolittag aber auch eine Chance für Kantonsrätinnen und Kantonsräte, mit jungen Menschen direkt in Kontakt zu treten und ihre Bedürfnisse aufzunehmen. "Verstehen und verstanden werden" ist das Motto! Aus dem Dialog sollen Lösungsvorschläge entstehen, die im Idealfall umgesetzt werden.

Der diesjährige Jugendpolittag findet am Mittwochnachmittag, 9. November 2011 in Solothurn statt. Um 13:30 Uhr werden die Jugendlichen von der Regierungsrätin Esther Gassler im Kantonsratssaal begrüsst. Im ersten Teil des Nachmittags erarbeiten die Jugendlichen in mehreren Gruppen Fragen, die sie anschliessend mit Vertreterinnen und Vertretern des Kantonsparlaments diskutieren. Zum Abschluss treffen sich alle Gruppen im Solothurner Rathaus wieder, wo sie die wichtigsten Punkte ihrer Diskussionen präsentieren werden. Nach dem Schlusswort von Kantonsratspräsident Claude Belart wird um 18:00 ein Apéro den letzten Programmpunkt des Tages bilden.

Die Zahl der Teilnehmenden ist beschränkt. Anmeldungen werden noch bis Ende September per E-Mail an info@jugendpolittag.ch entgegen genommen. Im Weiteren können Jugendliche bis Ende September unter <a href="www.jugendpolittag.ch">www.jugendpolittag.ch</a> Themen platzieren, welche sie am diesjährigen Jugendpolittag diskutieren möchten.





## Jugendförderung Kanton Solothurn

Die Hauptaufgabe der Jugendförderung Kanton Solothurn besteht darin, eine vielfältige Jugendkultur sowie eine zielgerichtete Jugendarbeit und -politik zu koordinieren und zu fördern. Sie informiert zudem über aktuelle Tendenzen und Entwicklungen und verfolgt das Ziel, alle Akteure im Jugendbereich bestmöglich zu vernetzen und Synergien zu ermöglichen. Gemeinden bietet die Jugendförderung Kanton Solothurn massgeschneiderte Unterstützung – auf Wunsch auch mit bedarfsgerechten Angeboten wie z.B. dem Projekt Jugend mit Wirkung.

Jugendliche noch besser in das Gemeinwesen zu integrieren, ihnen konkrete Mitwirkung zu ermöglichen und den Dialog zwischen den Generationen ganz allgemein anzustossen und zu vertiefen, steht im Zentrum der Strategie. Das Angebot richtet sich an professionell und ehrenamtlich Tätige im Jugendbereich, Akteure in Politik und Behörden und die interessierte Öffentlichkeit. Ganz besonderes Gewicht wird auf die Förderung von Projekten und Initiativen engagierter Jugendlicher gelegt. Ihnen bietet die Jugendförderung Kanton Solothurn unkompliziert und unbürokratisch fachliche und inhaltliche Hilfe. Weiter Informationen findet man unter www.jugendfoerderung.ch